



Nachruf für

Herrn Gerhard Emmerling

„Nähme ich Flügel der Morgenröte und bliebe am äußersten Meer,
so würde auch dort deine Hand mich führen und deine Rechte mich halten.“ Psalm 139

Das Evangelische Dekanat Neumarkt trauert um Herrn Gerhard Emmerling.
Seit 1994 feierte er als Lektor in vielen Gemeinden Gottesdienste.
Seit 30 Jahren Mitglied des Präsidiums der Dekanatsynode gestaltete
Gerhard Emmerling die Geschicke des Dekanats im kollegialen Miteinander.
Mit ihm haben wir einen aufrichtigen, sozialen und engagierten
Mitschristen verloren.

Dekanin Murner und der Dekanatsausschuss entbieten der hinterbliebenen
Familie ihre herzliche Anteilnahme. Gerhard Emmerling ruhe in Frieden.